

## La Entrada de Bandas de Petrer volverá a contar con grandes pantallas

08/05/2023



El año pasado se instaló una pantalla al lado del Castillo de Embajadas | J.C.

Las fiestas de Moros y Cristianos llegarán en tan solo tres días a Petrer, y el Castillo de Embajadas ya está instalado en los jardines de La Explanada para acoger uno de los actos más esperados y que marcará el inicio de las fiestas, la Entrada de Bandas. El céntrico jardín acogerá a miles de personas el próximo jueves 11 de mayo a las 20 horas y por ello se instalarán dos pantallas, una en el Paseo de la Explanada y otra en el centro del jardín.

El presidente de la Unión de Festejos, **Enrique Rubio**, ha explicado que la decisión de mover la pantalla desde el Castillo de Embajadas al Paseo de la Explanada es porque "el año pasado mucha gente acudió para contemplar el pasodoble "Petrel" y nos dimos cuenta de

que las *filas* que estaban más atrás no pudieron verlo".

Así mismo, la alcaldesa, **Irene Navarro**, ha animado a todos los festeros a que acudan a este acto "porque es uno de los más bonitos. Además, la instalación de estas pantallas ayudará a que venga más gente para disfrutar de nuestras fiestas".

*Valle de Elda* repartirá 5.000 octavillas con el pasodoble "Petrel" y el guion de actos. Esto es posible gracias a 3d Soul, Cano Lux, Reciclajes Elda, Centro Medico Vinalopó, Mucho Mas Que Pizza, Lavadero Roma, Perea Asesores, Derrocat, Electricidad Dalma, Marbevicar, Acabados Abellán, Sanchez& Martinez Y Cafetería Derrocat